

An den
Stadtrat Schlieren
Stadthaus
8952 Schlieren

Schlieren, 17.9. 2019

Postulat „Lehrstellenbörse“

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in Schlieren eine Lehrstellenbörse analog zur Veranstaltung in Dietikon möglich wäre und eingeführt werden könnte. Hierzu soll nötigenfalls sowohl Kontakt mit der Schule Schlieren als auch mit lokalen Wirtschaftsverbänden aufgenommen werden.

Anfang September fand in der Turnhalle Luberzen, Dietikon, bereits zum vierten Mal eine Lehrstellen - Börse für angehende Lehrlinge statt. Durch Zusammenarbeit der Schule Dietikon mit ortsansässigen Betrieben erhielten rund 300 Sekundarschüler die Gelegenheit, sich direkt und unkompliziert mit ihren Bewerbungsdossiers vorzustellen.

[Link zur Presse- Berichterstattung](#)



Dominic Schläpfer
Stadtparlamentarier FDP Schlieren